



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del alumno: Jesús Eduardo Gómez Figueroa

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Breve Introducción a la Antropología Médica

Materia: Antropología Médica

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1^º

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de agosto del 2020

ANTROPOLOGIA MÉDICA.

El término medical anthropology es un término que se utiliza para la investigación empírica y para generar algunas teorías sobre algunos procesos los cuales son, procesos sociales, enfermedades, prácticas de atención y asistencia, entre otras. Pedro Lain fue un filósofo el cual dio una adaptación al castellano, las relaciones de disciplina en la medicina y la antropología son antiguas, la etnografía formaba parte del estudio ya que necesitaban describir sus pueblos y culturas para así mismo conocer medicinas o remedios naturales y a medida que la medicina fue adaptándose más al hospital, mediante prácticas con la gente, junto al laboratorio como su fuente en cual tenían el conocimiento los médicos fueron dejando la etnografía.

Los médicos buscaban dar a conocer un concepto médico para establecer con bases científicas los límites culturales de la biomedicina, el proyecto de la antropología médica a provocado un debate con la enfermería, medicina, psiquiatría en el cual podemos mencionar

desde mi punto de vista las más relevantes:

- La discusión sobre la influencia de la cultura en lo que se considera normal, patológico o anormal.

- Los efectos de la diversidad cultural entre otros del género y la etnia.

La antropología y la sociología médica aplicada.

En Estados Unidos, Canadá, México y Brasil se llevaron a cabo acciones sobre la salud comunitaria en minas ya que se llevó una evaluación de la etnografía en lo que fue hospitales, manicomios y servicios de atención primaria, los reportes aportaron y se pudieron dar cuenta que la crisis tenía efectos en lo que es la atención a los enfermos y los criterios terapéuticos.

Las respuestas empíricas en algunas cuestiones motivaron a los antropólogos a incorporarse a programas de salud comunitaria así como también internacionales en países que estaban en vías de más desarrollo.

La aportación de la sociología en la salud y la medicina se puede obtener como la sociedad y los individuos son un conjunto y se cuidan entre sí, el estatus social en la mayoría de las veces influyen en como una persona de mayor economía puede tener más posibilidades de gozar de salud y tener una mayor higiene, así como prevenir enfermedades, aunque eso no quiere decir que personas con menor economía no tengan todo eso, si no que vemos que la mayoría de personas que tienen mayor economía están más cuidadas o atendidas.

Se han creado fundaciones para prevenir enfermedades, evitar accidentes, también para ganar luchas contra las enfermedades, por lo cual estos campos incluyen que el personal que lo atiende sea lo más limpio posible en el aspecto de higiene personal.

Para la interacción con la antropología médica y la Sociología de salud, están cinco componentes los cuales son, pensamiento racional, emociones,

imaginario, comportamiento e inconsciente.

La antropología histórica que es la ciencia que estudia las culturas y sociedades pasadas y utiliza la metodología y conceptos básicos de la investigación histórica.

Las ciencias sociales contribuyen fundamentalmente a la medicina en tres áreas

1. Estudio de los sistemas sanitarios y su impacto en la salud de las poblaciones e individuos, 2. Análisis de la calidad de vida del paciente, 3. Valoración y medida de influencia en las dimensiones sociales.

Marc / universitat Rovira Virgili (2010). Breve introducción a la antropología médica. Europa. Marc / universitat Rovira Virgili